

Sonntag, 11. Oktober 2009

### **Imkervereinstreffen zum 2ten mal in SchmÄ¶lln**

Es ist Sonntag Nachmittag 14 Uhr. Gemeinderaum in SchmÄ¶lln. Es war mal wieder Imkervereinstreff und 22 Bienenfreunde waren beisammen. Gut gelaunt besprachen Sie die aktuellsten Problematiken der Zunft und tauschten ihre Erfahrungen aus. Thema NR.1 war wie immer die Varroamilbe mit ihren Auswirkungen im Bienenvolk und ihre BekÄ¶pfungsmÄ¶glichkeiten. Neu zugelassene Medikamente wurden vorgestellt und in Anwendung und Wirkungsweise erlÄ¶utert. Erfahrungsberichte einzelner Imker rundeten das Thema ab, so daÄ¶ die Ä¶NeulingeÄ¶ in der Theorie geschult wurden.

Zwei neue Vereinsmitglieder wurden in den Verein aufgenommen. Sie erfahren wie jeder Ä¶JungimkerÄ¶ aktive Hilfeleistungen erfahrenen Vereinsmitglieder. Beratung in der Beutenwahl, sowie Unterweisung in Betriebsweise und biologische Einzelheiten des Ä¶BiensÄ¶ gehÄ¶ren unter anderem dazu.

Nach Kaffee und Kuchen folgte ein Vortrag des Vereinsvorsitzenden Bienenfreund MÄ¶rbe zum Thema: Ä¶Genologie der Bienenrassen und ihre ZuchtÄ¶. Es wurde sehr anschaulich geschildert, wie durch Kreuzung verschiedener europÄ¶ischer Reinrassen die heutigen Rassen in den letzten Jahrhunderten entstanden sind. Probleme durch FehlschlÄ¶ge und Inzucht wurden betrachtet und Richtlinien fÄ¶r den Zuchtlauf beschrieben.

Rundum war es ein spannender Nachmittag der schon Vorfreude auf den nÄ¶chsten Vereinstreff machte Dieser findet wieder um 14.00 Uhr am 15. November im neuen Vereinsdomizil in SchmÄ¶lln statt.

InfoÄ¶s auch unter [www.lancehonig.de](http://www.lancehonig.de)

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Vereinswelten um 21:21